
Consiglio d’Istituto (triennio 2021/2024)                                                                        

Verbale n° 6 del  04/11/2022 

Il giorno 04 del mese di novembre 2022, alle ore 18.15, in presenza presso il plesso “De 

Amicis” come da protocollo 0011587 del 28/10/2022, si è riunito il Consiglio d’Istituto, 

convocato per discutere il seguente OdG: 

1. Approvazione verbale seduta precedente (v. Allegato) 

2. Variazioni Programma Annuale 

3. Delibera per partecipazione a Bandi, Reti di scuole, Progetti e per accoglimento Donazioni 

4. Delibera per giornate di chiusura segreteria e plessi 

5. Attività motoria e ipotesi orario classi 4^ e 5^ a TN per l’a.s. 2023/24 

6. Approvazione modifiche e progetti del PTOF – revisione annuale a.s. 2022/23 (v. 

Allegato) 

7. Individuazione del docente componente del Comitato di Valutazione 2022/24 

8. Regolamento Organi Collegiali per incontri in modalità online (v. Allegato) 

9. Proposta Regolamento Scuole dell’Infanzia Statali (v. Allegato) 

10. Varie ed eventuali. 

NOME presente assente 

Componente di diritto 

Magnani Fiorella (Dirigente Scolastica) x  

Componente genitori 

Gatti Maria Silvia x  

Nora Giuliano x  

Aramu Daniela x  

Borghi Mauro x  

Cupo Stefania  x  

Lancioni Schenetti Giuliana x  

Annovi Elena x  

Bertacchini Lara  x 

Componente docenti 

Bagni Barbara x  

Melli Ilenia x  

Vecchiè Federica x  

Lodesani Fabrizia x  

Valenti Marika x  

Bezzecchi Federica x  

Zurlo Antonello x  

Leonardi Simona x  



Componente A.T.A. 

Versace Maria Rosaria  x 

Mazza Cosima x  

 

1. La Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. Alla seduta 

partecipa la DSGA in collegamento tramite meet. Il verbale, precedentemente inviato tramite e-mail,  

viene approvato all’unanimità (Delibera n° 1).  

2. La DSGA presenta le Variazioni Programma Annuale (come da documentazione inviata prima della 

riunione del C.I.). La DS coglie l’occasione per spiegare che occorrerà individuare una strategia per 

evitare che vi siano ammanchi nel contributo dei genitori per visite d’istruzione e progetti. I genitori 

fanno presente che sarebbe più funzionale che fosse il rappresentante di classe ad effettuare il 

pagamento per tutti in quanto vi sono persone che hanno difficoltà nell’utilizzo del sistema PAGO 

PA.  Inoltre, sottolineano la grande valenza della gita tra alunni ed insegnanti e l’importanza di 

offrire, a tutte le classi dei vari plessi, la possibilità di vivere l’esperienza di un’uscita didattica.  La DS 

fa presente l’importanza di sondare, tra i genitori delle singole classi, l'effettiva sostenibilità 

economica di una visita d’istruzione, tenendo presente che ora, per i trasporti, occorre ricorrere a 

ditte private, in quanto il Comune, oltre al trasporto scolastico per la palestra e per alcuni  progetti,  

non riesce più a garantire altri trasporti a prezzi convenzionati. Alla scuola secondaria si stanno 

organizzando per l’utilizzo del treno. Il Consiglio approva all’unanimità le Variazioni al Programma 

Annuale, comprensive di quella sui residui passivi di euro 488,00 (Delibera n° 2). 

 3. La DS chiede di deliberare per partecipare al bando di euro 7.301,00 per aggiornare il sito 

secondo le regole date dalla pubblica amministrazione. Il nuovo sito sarà visibile a breve. Inoltre 

presenta un  bando di euro 2.000,00 per l’attività degli animatori digitali relativamente agli anni 

scolastici 2022/2023 e 2023/2024. Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n° 3). Il Comitato 

genitori, grazie all'iniziativa dello School Day, dona all’Istituto Comprensivo la cifra di euro 5.500,  

che verrà così suddivisa: euro 3.000 per il progetto “Affettività” che riguarderà le classi 5^ di scuola 

primaria e le classi 3^ di scuola secondaria; euro 1.500 per il progetto “No al bullismo” che 

coinvolgerà le classi 4^ di scuola primaria;  euro 1.000  per un laboratorio musico-teatrale che 

coinvolgerà le sezioni di 4-5 anni delle scuole dell’infanzia. La donazione viene accolta all’unanimità 

(Delibera n° 4). La DS informa il Consiglio della volontà, da parte di un genitore, di donare una 

stampante laser ad una classe del Plesso Marconi. La donazione non viene accettata a causa dei costi 

di mantenimento e della possibile tossicità del toner (Delibera n° 5). L’insegnante Vecchiè dona 2 pc 

portatili per la scuola secondaria Fermi. La donazione viene accolta (Delibera n° 6).  

4.  La DS propone le seguenti chiusure degli uffici di segreteria: 24 e 31 dicembre 2022;  7 gennaio, 8 

aprile, 15, 22 e 29 luglio, 5, 12 e 19 agosto 2023. Il Consiglio delibera all’unanimità (Delibera n° 7). 

5. La DS spiega la situazione relativa alle ore aggiuntive per l’attività motoria. Le 2 ore, introdotte per 

la prima volta per l’a.s. 2022/23 con la legge finanziaria e ad iscrizioni già concluse, dal 2023/24 

devono svolgersi oltre le 27 ore e le classi 4^ e 5^ di scuola primaria a tempo normale dovranno 

passare a 29 ore settimanali. La proposta del Collegio docenti è di aggiungere 30 minuti  di attività 

per 4 mattine settimanali. Le lezioni quindi dovrebbero terminare alle 12:55 o alle 13:00. La DS ha 

preso contatti con l’Ufficio Scuola del Comune che sta valutando di utilizzare, per l’uscita, il trasporto 

della scuola secondaria. Il Consiglio d’Istituto delibera che le 2 ore aggiuntive si svolgano in orario 



antimeridiano, aggiungendo o 20 minuti tutte le mattine o 30 minuti quattro volte a settimana, nel 

modo che sarà ritenuto più funzionale all'organizzazione dei servizi e della didattica (Delibera n° 8). 

6. La DS illustra i progetti del PTOF per l’a.s. 2022/23 (come da documentazione inviata prima della 

riunione del C.I.),  che vengono approvati all’unanimità (Delibera n° 9).  Qualche genitore fa presente 

che sarebbe più fruibile e visibile il giornalino d’istituto in versione cartacea.  

7. La DS informa il Consiglio che l’insegnante di scuola dell’infanzia, individuata dal Consiglio 

d’Istituto, quale componente del Comitato di Valutazione per il triennio 2022/24, ha ottenuto il 

trasferimento, quindi è necessario procedere alla sua sostituzione. Si propone sempre una docente 

di scuola dell’infanzia, Maurone Luana, che ha dato la sua disponibilità. Il Consiglio d’Istituto nomina 

Maurone Luana come membro del Comitato di Valutazione di sua scelta (Delibera n° 10). 

8. La DS presenta il Regolamento degli Organi Collegiali per incontri in modalità on line (come da 

documentazione inviata prima della riunione del C.I.), che è già stato approvato dal Collegio Docenti. 

Il suddetto Regolamento viene deliberato all’unanimità (Delibera n° 11). I genitori fanno anche 

presente che, per la scuola secondaria, è una buona modalità il ricevimento settimanale dei genitori 

in modalità mista, ossia sia on line che in presenza. La DS informa che i ricevimenti generali per la 

scuola secondaria e i colloqui per la scuola primaria si svolgeranno in presenza. 

9. Il punto “Proposta Regolamento Scuole dell’Infanzia Statali” viene rimandato al prossimo Consiglio 

d’Istituto. 

10.  Si è riaperta la discussione riguardo l’utilizzo di Nuvola da parte dei ragazzi, di poter dare loro un 

account diverso da quello dei genitori o di potenziare l’uso del diario cartaceo. Si è deciso di rinviare 

questo argomento ad un prossimo Consiglio d’istituto. Avis Provinciale Scuola propone di 

organizzare, per i ragazzi di seconda secondaria, un incontro con il dott. Giuseppe Lavenia, sulla 

sovraesposizione dei ragazzi al digitale. Si svolgerebbe un incontro il venerdì sera, in marzo o aprile, 

aperto a genitori e insegnanti e un incontro il sabato mattina rivolto ai ragazzi di classe seconda 

secondaria. Il luogo potrebbe essere individuato negli spazi di “Ponte Luna”. 

Esauriti i punti all’O.d.G., la riunione si conclude alle 20.30. 

 

Il Segretario del Consiglio d’Istituto                                                       Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

f.to Bagni Barbara                                                                                      f.to  Gatti Maria Silvia      


